## Vergangen nicht, verwandelt ist, was war.

Rainer Maria Rilke

Wir nehmen Abschied von Herrn

## Dr. med. Paul Bernd Bechstein

24. März 1944 - 01. Januar 2024

Mit Dr. Paul Bernd Bechstein verlieren wir den ehemaligen Leiter unseres Nierenzentrums in Hanau, der dort bis zum Eintritt in seinen Ruhestand die ihm anvertrauten Patientinnen und Patienten mit großem fachlichem Wissen und menschlichem Verständnis betreute.

Mit ihm haben wir einen sehr engagierten Nephrologen, der sich durch hohes Fachwissen und großen persönlichen Einsatz auszeichnete, verloren.

Dr. Paul Bernd Bechstein war seit 1988 unserem Verein bis zu seinem Tod durch seine Mitgliedschaft sehr verbunden.

Wir sind dankbar, dass wir ihn beruflich einen Teil seines Lebens begleiten durften. Sein enormes Engagement, sein Fachwissen und seine Persönlichkeit werden uns fehlen.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau Andrea Bechstein und seiner Familie.

Im Namen aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie Patientinnen und Patienten

KfH Kuratorium für Dialyse und Nierentransplantation e. V.

Prof. Dr. rer. pol. Wolfgang Weiler Vorsitzender des Präsidiums Prof. Dr. med. Dieter Bach Vorstandsvorsitzender